

## Presse-Info Murnau

1. Juli 2020

### **Kunstwirte Murnau: „KunstKulinarische Reisen“ starten im Juli**

(Murnau) Der Startschuss für die „KunstKulinarischen Reisen“ der Murnauer Kunstwirte ist gefallen: Am 23. Juli laden elf Kreative und ebenso viele Gastronomen zur ersten Rundreise ein, die Kunstgenuss und Kulinarik vereint. Ein Reisebus fährt maximal 15 Gäste von der ersten Station, dem Atelier KuHaus, zu fünf ausgewählten Restaurants, wo regionale Raffiniertheiten wie die Großweiler Heurahmsuppe oder das Riegseer Rinderragout auf der Karte stehen. Der Clou an den „KuKulis“, die in diesem Jahr bereits zum vierten Mal durchs Staffelsee-Städtchen und das Blaue Land führen, ist jedoch, dass die Gasthöfe gleichzeitig zu Galerien werden: Lokale Künstler stellen hier ihre Werke aus und stehen den Teilnehmern persönlich Rede und Antwort. Der nächste Termin der um 17 Uhr beginnenden Fahrten ist der 13. August. Von September bis November finden die Fahrten jeweils an den ersten beiden Freitagen statt. [www.murnau.de](http://www.murnau.de), [www.kunstwirte.de](http://www.kunstwirte.de)

*Hinweis: Die Langfassung des Textes und weitere Fotos folgen am 10. Juli.*